

Comme les crieurs publics d'avant l'arrivée de la presse et de l'ordinateur, la crieuse offre à la volée la parole des habitants : annonces, messages d'amour, poèmes, coups de gueule. Mais pas que : elle apporte les nouvelles du monde, les événements du coin, l'éphéméride de la journée, raconte des anecdotes, parle d'un événement historique ... avec un brin d'humour et de poésie !



LA CRIEUSE

Cie MAL BARRE

CONTACT:

Lucile : 06 79 98 06 70
compagnie.mal.barre@gmail.com

RÉCOLTER LA PAROLE

Deux manières de récolter des mots des habitants ou résidents :

- Au moins quinze jours avant, une ou plusieurs boîtes à messages sont installées à l'endroit où aura lieu La Criée. L'organisateur annonce aux habitants la marche à suivre (écrire son message sur un bout de papier puis le poster dans la boîte).
- Le jour même, avant la Criée, la crieuse va à la rencontre des personnes afin de les inviter à écrire ce qu'ils ont sur le cœur..

LA CRIÉE

Le crieuse intervient dans l'espace public : sorties d'école, marchés, fêtes, festivals... mais aussi dans les établissements de santé, scolaires, privés...

DURÉE

La Criée dure 30 minutes et peut se jouer 2 fois dans la même journée.

Ajouter 1h30 s'il y a un temps d'écriture des mots avec les gens en amont.

TARIF

A partir de 400€